

Con participación del Programa de Estudios Sociales en Salud UDD se realizan cursos sobre migración y salud en La Granja y Cerrillos

Dos eventos se realizaron durante diciembre de 2018 enfocados en la atención a migrantes, con participación de miembros de PROESSA UDD, el Programa de Estudios Sociales en Salud del Instituto de Ciencias e Innovación en Medicina de la Facultad de Medicina Clínica Alemana de Santiago - Universidad del Desarrollo.

El 1 de diciembre se realizó el segundo encuentro del Ciclo de Charlas sobre Salud para Migrantes Internacionales, de la Comisión de Salud y Migración del Colegio Médico, en la cual participan miembros del Programa de Estudios Sociales en Salud (Proessa UDD). El objetivo de estos encuentros es entregar información sobre los derechos en salud de la población migrante, acceso y funcionamiento del sistema chileno, así como resolver dudas específicas de los asistentes. La charla se realizó en la Parroquia San Juan de Dios de la comuna de Cerrillos y convocó a 24 migrantes haitianos, a quienes se les entregó información en creole respecto del sistema de salud, cómo inscribirse a FONASA según el tipo de visa de la persona y resolver dudas respecto del trámite de la visa.

Durante los días 12 y 14 de diciembre, se llevó a cabo el curso “Migración internacional: desafíos para la atención en salud”, orientado a funcionarios de salud de la comuna de La Granja. Su propósito fue desarrollar competencias concretas de Derechos Humanos, Determinación Social de la Salud e Interculturalidad en la atención hacia la población migrante internacional en Chile.

En el evento, se entregó conocimientos actualizados acerca de la migración a nivel global, en Latinoamérica y Chile, así como acerca de las diferentes teorías y sus consecuencias en salud global y local.

Fuente: <https://medicina.udd.cl/programa-estudios-sociales-en-salud/2018/12/06/dictan-charla-para-migrantes-haitianos-en-la-comuna-de-cerrillos/>

Fuente: <https://medicina.udd.cl/programa-estudios-sociales-en-salud/2018/12/20/dictan-exitoso-curso-sobre-migracion-internacional-y-salud-en-la-comuna-de-la-granja/>

